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Acta de la Asamblea de la SEPTG 
Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo 

celebrada en Alboraia (Valencia) el 2 de abril de 2011 
 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  
2.- Informe de la Presidencia. 
3.- Informe de la Vicepresidencia. 
4.- Informe de la Secretaría.  
5.- Informe de la Vicesecretaría. 
6.- Informe de la Tesorería. 
7.- Informe de Vocalías:   
     Vocalía Norte. 
     Vocalía Sur. 
     Vocalía Este. 
     Vocalía Centro. 
     Vocalía de Prensa. 
     Vocalía Formación. 

          8.- Ruegos y preguntas  
 

 

Asisten a la asamblea: 
 

Jordi Orts i Sanchez  
Camino Urrutia Imirizaldu  
Esther Zarandona de Juan  
David García Díez  
Ernesto González de Mendibil  
Francisco del Amo Villar  
Mª Teresa Pi Ordóñez  
Mercedes Lezaun Alecha  
Goyo Armañanzas Ros   
Hanne Campos  
Elisa López Barberá  
María Palacín Lois  
Josep Vicent Ramon-Car González 
Joan Vílchez Cambronero       
Jesús Gasent Sanchís   
Mikel Oier Berastegui Polo  
 

Isabel Piñón Escura 
Mª Carmen Tresaco Cidón  
Mercedes Hidalgo Rebollo  
Anne Marie Costalat 
Jerónimo Bellido Pérez  
Rocío Guil Bozal  
Cristina Martínez-Taboada Kutz  
Mª Consuelo Carvallal Balsa  
Mª Asunción Raposo Rodríguez  
Roberto Mauri Maza  
Josefina Cervera Pie  
Ana Guil Bozal  
Silvia González Fernández  
Concha Oneca Eransus  
Luis Palacios Araus  
Rafael Pérez Sangüesa  

 

 
 
1. Aprobación del acta anterior  

 
Se aprueba el acta de la asamblea de Bilbao, celebrada el 8 de mayo de 2010 con una 

modificación propuesta por Elisa López en la que se recoge que su elección para el cargo de 
vocal de la zona centro fue a petición de la Asamblea. 

 
 
2. Informe de la Presidencia 

 
 Cristina Martínez Taboada informa de las tareas realizadas como presidenta a lo largo de este 
año. 
  

- Presidir las reuniones de Junta Directiva y ahora de la Asamblea 
- Repasar los estatutos y su cumplimiento  
- Representar a la a la Sociedad en actividades y contactos con otras asociaciones 

vinculadas al trabajo grupal en sus diferentes formas, tanto nacionales como extranjeras. 
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- Firmar las actas de las juntas y asamblea. 
- Estar al tanto de de las tareas y actividades que acontece en cada uno de los cargos, 

intentando colaborar en todo lo necesario y/o requerido. 
- Asumir el papel de coordinación del grupo Junta con el fin de que la comunicación sea 

enriquecedora, estimulante y efectiva. 
- Tratar de crear un clima de diálogo, intercambio, comunicación y respeto entre los 

miembros del grupo Junta Directiva. 
 
 Por otra parte desde la presidencia se ha procurado facilitar el cumplimiento de los objetivos 
de la SEPTG. 
 

1. Cuidar y desarrollar la Asociación en todas las vertientes posibles. Gestionar internamente 
la Asociación, abordar los temas propios de la secretaría y vocalías, estar pendiente de los 
temas de consolidación: rotación funciones, cambio de roles, mejorar modelos actas, 
organizadores  de symposium, etc. 

 
2. Cuidar a los miembros y simpatizantes a través de la bienvenida de los miembros nuevos, 

mantener el contacto con los miembros seniors y promover su reconocimiento y atender 
posibles contactos con personas o instituciones ajenas a la sociedad. 
 

3. Visibilizar. Tanto la junta a los socios, como la SEPTG en la sociedad 
 

4. Proyección de Futuro. Mediante los symposium, el reflejo de la Historia, las redes a través 
de internet y la participación social. 

 
 Se comentaron los siguientes puntos relacionados con el cumplimiento de estos objetivos.
  
 Se informa que Francisco del Amo dejará de llevar la web de la sociedad. Silvia González 
ocupará el puesto de dinamizadora de redes con el objetivo de facilitar la comunicación entre los 
socios a través de la web y redes con la colaboración del resto de los miembros de la Junta. Esta 
pendiente la contratación de un técnico que nos asesore en el área de informática relacionada con 
esta tarea. 
 
 Esta previsto entregar en los symposiums un obsequio a los socios con más de 25 años de 
antigüedad en la sociedad como reconocimiento a su contribución a su mantenimiento y 
desarrollo. 
 
 Se abre un debate en torno a la posibilidad de que la SEPTG, como sociedad, pueda tomar 
postura ante situaciones sociales de actualidad. Mª Consuelo Carvallal propone abrir en la web de 
la sociedad “un observatorio” en el que se puedan comentar este tipo de cuestiones. Mª Teresa Pi 
sugiere que previamente se podría enviar la noticia al “árbol” y desde aquí acceder a la web a 
través de un link. Josep Vicent Ramon-Car considera adecuado que sea la presidencia la que 
opine representando a la sociedad. Josefina Cervera aporta la posibilidad de que exista un 
espacio en el que aparezca en que grupos profesionales trabajan los socios de la SEPTG. Cristina 
Martínez Taboada plantea que las iniciativas sugeridas por los socios se recojan en la Junta y esta 
gestione su comunicación a través de los medios disponibles. Esta opción tendría la dificultad de 
que este proceso puede resultar lento. 
 
 Aprovechando una iniciativa de Hanne Campos, se podría elaborar una historia de la SEPTG. 
También se comenta que podría ser interesante que la sociedad tuviera una presencia en twitter y 
facebook, sobre todo dada la popularidad de estas redes entre los jóvenes. 
 
 No se ha presentado ninguna candidatura para organizar el próximo symposium. Se barajan 
diferentes posibilidades, hacerlo biananual (esto plantea la dificultad de que las asambleas deben 
ser anuales), reducir el número de días, convertirlo en jornadas de estudio, hacerlo como un 
espacio de reflexión sobre nuestra asociaión o también abierto a los que no son socios, como en 
ocasiones anteriores… 
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 En algún momento se había comentado la posibilidad de hacerlo en Madrid. Elisa López no 
se encuentra en la disposición de organizarlo este año, ni el que viene. Ha estado preguntando a 
otros socios de la zona centro pero tampoco ha encontrado candidatos para asumir la 
organización de un symposium.  
 
 Como solución se decide que la Junta Directiva asume la responsabilidad de organizar el 
próximo symposium en Zaragoza. En esta tarea, contaría con la colaboración de Luis Palacios 
que realiza parte de su actividad profesional en esta ciudad. El tema del symposium podría estar 
relacionado con la identidad de los grupos y su papel en la sociedad actual. También podría tratar 
la capacidad para reinventar y amar. 
 
 Finalmente, se avisa de la importancia de intentar que las renovaciones de los miembros de la 
Junta sean graduales para evitar, por ejemplo el año que viene, un recambio demasiado brusco 
que pueda poner difícil encontrar candidatos para todos los cargos. 
 

El informe de la vicepresidencia se incluyó en el de la presidencia y los demás cargos 
resumieron sus intervenciones para que la Asamblea no se prolongara mucho más tiempo del 
previsto. 

  
 
4. Informe de la Secretaría 
 
Luis Palacios se ha encargado de convocar las juntas y asamblea, la comunicación de los 

cambios de composición de la junta en el registro de asociaciones, elaborar y enviar la carta de 
bienvenida a los nuevos socios, elaborar los borradores de las actas de las Juntas y la Asamblea 
y en general coordinar la gestión de los aspectos administrativos de la sociedad. 

 
Finalizados los dos años en el cargo, presentó su candidatura a la renovación del cargo por un 

período de otros dos años siendo aceptada por la Asamblea por unanimidad. 
 

 
5. Informe de la Vicesecretaría 

 
Francisca Vargas excusó su asistencia a la Asamblea.  
 
 
6. Informe de la Tesorería 

 
Sus funciones específicas, en líneas generales, se centran en llevar la contabilidad y firmar los 

pagos. Presentó la contabilidad de 2010 y el presupuesto para 2011. 
   

 
Balance 2010 
 
 
INGRESOS 
 
Saldo 31 de diciembre………………………………….10.102,08 
 
Reintegro Anticipo Bilbao………3.000 
Superávit …………………….....1.650 

                                                   4.650                         14.752,08 
 
GASTOS 
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Secretaría…………………………………………………….146,80 
Boletín……………………………………………………….1.834 
Juntas………………………………………………………..5.099,30 
Vida Asociativa…………………………………………….1.200 
Cuota IAGP…………………………………………………..537,12 
Página Web………………….............................................500 
Comisiones bancarias……………….................................250 
Mantenimiento Línea abierta……….................................139,20 
Anticipo Symposium Valencia……………………………3.000 

                                                                                      12.706,42 €. 
 
Ejercicio en positivo de 2.045,66 euros 
 
SALDO 30/3/2011…………………………………………………15.677.27 €. 
 
            Domiciliaciones cobradas    10.413,00 
  Devoluciones                            811,30                    
            -Pendientes de aclaración- 
 
Presupuesto 2011 
 
 
INGRESOS 
 
Saldo 31 de marzo…………………………………….15.677,27 € 

Reintegro Anticipo Symposium de Valencia………1.000 

        16.677,27 € 
 
GASTOS 
 
Secretaría…………………………………………………….146,80 
Boletín……………………………………………………….2.200 
Juntas………………………………………………………..5.199,30 
Vida Asociativa……………………………………………..1.200 
Cuota IAGP…………………………………………………..537,12 
Gasto Reconocimiento………………………………………450 
Página Web…………………...............................................537,12 
Comisiones bancarias………………...................................250 
Mantenimiento Línea abierta………...................................139,20 
Anticipo Symposium Valencia……………………………3.000 

                                                                                      13.622,42 €. 
 
En conclusión, gastamos un poco más de lo que ingresamos. Se aprueba un incremento en la 

cuota anual de los socios que queda establecida en 96 €. También se comenta que debe haber 
una clara diferencia en las tasas de inscripciones en los symposiums a favor de los socios que de 
alguna forma compense el pago de la cuota de la sociedad. 

 
 

I7. Informe de las Vocalías 
 

 
Zona Norte 

 
El taller “Huellas Transgeneracionales de Nuestras Guerras” coordinado por Goyo 

Armañanzas y Rubén Estandía que estaba previsto realizar este año, después de haber sido 
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aplazado el año pasado, finalmente no se realizó porque no se inscribió un número suficiente de 
participantes. 

 
Esther Zarandona presentó la solicitud de entrada en la SEPTG de Mikel Oier Berastegui. La 

Asamblea aceptó por unanimidad su incorporación a la sociedad. 
 

 
Zona Este 
 
María Palacín comentó la posibilidad de organizar un taller el próximo año en la zona este.  
 
Presentó la solicitud de entrada en la SEPTG de Isabel Badillo Durán. La Asamblea aceptó por 

unanimidad su incorporación a la sociedad 
 
 
Zona Sur 
 
Silvia González comentó la dificultad para que los socios acudieran a las reuniones de la zona 

sur a pesar de haberlos convocado en diferentes ocasiones. 
 
También expuso que era complicado y poco práctico compatibilizar en la Junta los roles de 

vocal de la zona sur y webmaster y que por tanto era preferible que los desempeñaran dos 
personas diferentes.  

 
Finalizados los dos años en el cargo de vocal de zona sur, presentó su candidatura a la 

renovación del cargo por un período de otros dos años siendo aceptada por la Asamblea por 
unanimidad  

 
 
Zona Centro 
 
Elisa López ya había intervenido e informado al tratar el tema del próximo symposium.  
 
 
Vocalía de Prensa 
 
Rocío Guil informó que su actividad en la Junta se ha centrado en coordinar todas las tareas 

relacionadas con la elaboración el Boletín, desde animar al envío de los artículos hasta su 
impresión y distribución. Aunque con el tiempo un poco justo, finalmente se consiguió hacer llegar 
el boletín a los socios en el plazo establecido. 

 
 
Vocalía de Formación 
 
Ana Guil ha formado parte del comité científico de este symposium y comentó las dificultades 

que ha tenido para recoger las diferentes propuestas de trabajos debido a que algunas llegaron 
fuera de plazo y en ocasiones no se mandaron a la dirección correcta.  

 
Finalizados los dos años en el cargo de vocal de formación, presentó su candidatura a la 

renovación del cargo por un período de otros dos años siendo aceptada por la Asamblea por 
unanimidad  
 

 
8. Ruegos y preguntas 
 
Hanne Campos considera complicado que la Junta asuma la tarea de la organización del 

symposium y preferiría que estas funciones continuasen separadas. Recuerda que en alguna 
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ocasión se dejó de organizar un año el symposium manteniendo la convocatoria de la Asamblea. 
Concha Pastor comenta su sorpresa al enterarse de que había sido dada de baja de la sociedad y 
manifiesta su deseo de volver a ser admitida. La Junta se encargará de gestionar su 
reincorporación. Francisco del Amo, hablando de las perspectivas de asistentes para el 
symposium del año que viene, da la información de que en un symposium anterior se inscribieron 
39 socios, 19 no socios y 10 personas becadas. 

.  


